

Lauterhofen

CIP-KD für Finanzen

[05.06.2014] Beim Markt Lauterhofen konnte der Einsatz der flexiblen Software-Lösung CIP-KD planmäßig in den Echtbetrieb starten.

Bereits im Sommer 2013 hat sich der Markt Lauterhofen im Bereich des kommunalen Finanzwesens neu orientiert. Die Entscheidung fiel zugunsten der flexiblen Software-Lösung CIP-KD von Anbieter komuna, dessen Kunde die Kommune bereits sei 2002 ist. Nach Firmenangaben führten Spezialisten aus dem Bereich komuna.SYS im August vergangenen Jahres die Projektierung, Installation des Netzwerks und Schulung der Administratoren durch. Mittels der Internet-Appliance-Lösung Defendo wurden dabei die Schule und die Kläranlage an das Netzwerk im Rathaus von Lauterhofen angeschlossen. Nach der Schulung – verbunden mit einer Datenkonvertierung aus dem Altsystem – konnte der Echtbetrieb planmäßig im Oktober 2013 starten. Eine besondere Herausforderung war zudem die Integration der Daten des Wasserzweckverbands der Pettenhofener Gruppe in das Gesamtsystem, da sich diese Daten noch in einem Altsystem befanden.

(cs)

<http://www.lauterhofen.de>

Stichwörter: Finanzwesen,